

Le lundi 4 juin 2018

Chers, membres de la communauté,

Au cours des 17 dernières années, la Société acadienne Sainte-Croix (SASC) et avant cela la FANE a travaillé sur une variété d'activités pour aider à promouvoir et protéger la langue française et la culture acadienne à Pomquet. Le bureau de la SASC est situé dans l'ancienne caserne de pompiers de Pomquet, à côté du presbytère. Nous avons toujours fait de notre mieux pour collaborer avec d'autres groupes communautaires et quand même en gardant notre vision qui est de promouvoir et protéger les droits des francophones de la région en situation minoritaire.

Il y a environ un an, nous avons rencontré les membres du Foyer École alors qu'ils se préparaient pour travailler à l'obtention d'un agrandissement de l'école. Nous avons partagé notre désir de soutenir leurs efforts, en écrivant une lettre et en partageant également notre vision d'un centre scolaire communautaire attaché à l'école - un centre culturel qui pourrait offrir à la SASC un espace pour organiser des activités et des événements, et une variété d'événements communautaires dans toutes les langues. Le Foyer École a utilisé cette vision pour améliorer les chances d'avoir un agrandissement de notre école.

Il y a maintenant un mois, depuis que nous avons reçu la magnifique nouvelle que l'École acadienne de Pomquet recevra un agrandissement qui devrait débiter au printemps 2019. De plus, la SASC a présenté une proposition de centre scolaire communautaire en avril, au comité du CSAP, et a reçu un appui unanime des membres du conseil. Nous discutons également avec d'autres groupes communautaires, pour voir si nous pouvons tous travailler ensemble pour maximiser les gains pour la communauté.

C'est une excellente nouvelle pour notre communauté ! La SASC souhaite simplement partager cette merveilleuse nouvelle avec vous. Si vous avez des suggestions ou des questions concernant cette annonce, veuillez communiquer avec Paul Gagnon, directeur général de la Société acadienne Sainte-Croix au 902-386-2679.

  
Colin MacDonald

Président, Société acadienne Sainte-Croix

  
Paul Gagnon

Directeur général, Société acadienne Sainte-Croix



Monday, June 4th 2018

Fellow community members,

During the last 17 years the Société acadienne Sainte-Croix (SASC) and before that the FANE has been working on a variety of activities to help promote and protect the French language and Acadian culture in Pomquet. The office of the SASC is located in the old Pomquet Fire hall, beside the glebe house. We have always done our very best to collaborate with other community groups and hold strong to our society's vision to promote and protect the rights of Francophones in the region.

About a year ago we met with Foyer École members as they were preparing their big push for a school expansion. We realised we could be of assistance, by writing letters of support and by expressing our shared vision for a centre scolaire communautaire (school-community centre) attached to the school –a cultural center that could offer the SASC a space to hold activities and events, as well as a variety of community events in all languages. The Foyer École used this pitch in an attempt to better improve their chances of attaining our school expansion.

Roughly a month ago, we received the splendid news that École acadienne de Pomquet will receive an expansion that is expected to begin in spring 2019. Also, the SASC presented a proposal for a centre scolaire communautaire in April before the CSAP school board and received unanimous support from the board members. We are also discussing with other community groups, to see if we can all work together to maximise the gains for the whole community.

This is wonderful news for our community! We the Société acadienne Sainte-Croix wished to share this wonderful news with you. If, you have any suggestions or questions in regards to this newsletter, please contact Paul Gagnon, General Director of the Société acadienne Sainte-Croix at 902-386-2679.

*Colin MacDonald*  
Colin MacDonald

Président, Société acadienne Sainte-Croix

*Paul Gagnon*  
Paul Gagnon

Directeur général, Société acadienne Sainte-Croix

